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SÉANCE DU COMITÉ DE PARENTS 
 
 
 
 
DATE :  1er novembre 2022 
HEURE : 19 h 
LIEU :  Local 3050 du Centre de services scolaire Harricana 
 
 
Présences 

Mmes 
Claudie Audet, alternative Harricana  
Stéphanie Castonguay, Christ-Roi et CCSEHDAA 
Audrey Dubé-Luneau, St-Joseph 
Naomie Faucher, St-Mathieu/La Motte 
Betty Guillemette, Ste-Thérèse 
Caroline Jolicoeur, École secondaire d'Amos  
Isabelle Lequin, Landrienne 
Anne-Marie Morasse, St-Marc/La Corne 
Suzie Turgeon, Ste-Gertrude/Preissac 
 
MM. 
Jean-François Drouin, Launay/Trécesson 
Jacquelin Roy, Sacré-Cœur/St-Viateur 
 
Absences 

Mmes 
Marie-Claude Auger, Berry 
Mylène Plante, St-Félix/St-Dominique 
VACANT NDSC Barraute 
VACANT Natagan 
 
 
Mme Johanne Godbout, directrice du Secrétariat général 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET MOT DE BIENVENUE 

Quorum  Pas quorum  Heure de début : 19 h 07 
 
Monsieur Jean-François Drouin suggère un tour de table pour que chaque membre 
puisse se présenter. Madame Caroline Jolicoeur agit à titre de secrétaire 
d’assemblée jusqu’à la nomination du secrétaire.
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2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Résolution CP-773-11-22 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Stéphanie Castonguay, d’adopter l’ordre 
du jour tel que présenté.  

ADOPTÉE 

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 1er NOVEMBRE 2021 

Résolution CP-774-11-22 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Jacquelin Roy, d’approuver le procès-
verbal du 1er novembre 2021 comme présenté. 

APPROUVÉE 

4. CORRESPONDANCES 

Aucune correspondance reçue. Monsieur Jean-François Drouin mentionne que les 
correspondances seront envoyées au fur et à mesure de leur réception pour gagner 
du temps aux séances. Si une correspondance est importante, elle sera discutée lors 
de la séance suivante. 

5. RAPPORT ANNUEL 2021-2022 DU PRÉSIDENT SORTANT 

Monsieur Jean-François Drouin fait la lecture de son rapport pour l’année 2021-2022. 
Le document est déposé à titre informatif. 

6. TOURNÉE DES ÉCOLES 

Ce point a été remis à la fin de la séance. Puisque les membres ont voté que les 
séances se terminent à 21 h, ce point est remis à la prochaine séance. 

7. ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 

Le point est remis à la prochaine séance puisque nous n’avons pas eu le document. 

8. ÉLECTIONS 

8.1. NOMINATION D’UN PRÉSIDENT ET D’UNE SECRÉTAIRE D’ÉLECTION 

Résolution CP-775-11-22 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de monsieur Jean-François Drouin, que madame 
Johanne Godbout agisse à titre de présidente et secrétaire d’élection. 

ADOPTÉE 
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8.2. PRÉSIDENCE 

Résolution CP-776-11-22 

Monsieur Jacquelin Roy propose la candidature de monsieur Jean-François 
Drouin. 

Madame Audrey Dubé-Luneau propose la fermeture des mises en 
candidatures.  

La présidente de l’élection vérifie l’intérêt de la personne proposée. 

IL EST RÉSOLU, que monsieur Jean-François Drouin soit élu à la présidence du 
comité de parents pour l’année 2022-2023. 

ADOPTÉE 

8.3. VICE-PRÉSIDENCE 

Résolution CP-777-11-22 

Madame Caroline Jolicoeur propose la candidature de monsieur Jacquelin 
Roy. 

Madame Anne-Marie Morasse propose la fermeture des mises en candidatures. 

La présidente de l’élection vérifie l’intérêt de la personne proposée. 

IL EST RÉSOLU, que monsieur Jacquelin Roy soit élu à la vice-présidence du 
comité de parents pour l’année 2022-2023. 

ADOPTÉE 

8.4. SECRÉTAIRE 

Résolution CP-778-11-22 

Monsieur Jacquelin Roy propose la candidature de madame Caroline 
Jolicoeur. 

Madame Suzie Turgeon propose la fermeture des mises en candidatures.  

La présidente de l’élection vérifie l’intérêt de la personne proposée. 

IL EST RÉSOLU, que madame Caroline Jolicoeur soit élue secrétaire du comité de 
parents pour l’année 2022-2023. 

ADOPTÉE 

8.5.  DÉLÉGUÉ AU COMITÉ CONSULTATIF DE TRANSPORT 

Résolution CP-779-11-22 

Madame Audrey Dubé-Luneau propose sa candidature. Monsieur Jean-
François Drouin agira à titre de substitut. 

Madame Claudie Audet propose la fermeture des mises en candidatures.  

IL EST RÉSOLU, que madame Audrey Dubé-Luneau soit élue déléguée au 
comité consultatif de transport pour l’année 2022-2023. 

ADOPTÉE 
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9. NOMINATION DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ CONSULTATIF EHDAA 

Monsieur Jean-François Drouin annonce que madame Stéphanie Castonguay a été 
nominée comme représentante au comité consultatif et madame Betty Guillemette 
comme substitut. 

10. CALENDRIER DES RENCONTRES 

5 décembre 2022 
13 mars 2023 
17 avril 2023 
5 juin 2023 
 
Il a été décidé de tenir les séances en présentiel sauf exception. Les séances se 
tiendront à 19 h encore cette année. 

11. POINTS DU DIRECTEUR GÉNÉRAL 

11.1. RETOUR SUR LA RENTRÉE SCOLAIRE 2022-2023 

Monsieur Jean-François Drouin cède la parole à madame Johanne Godbout. 
Elle mentionne que la rentrée scolaire s’est bien passée. Certaines écoles ont 
gardé des consignes sanitaires comme de garder les enfants à la maison lors 
de fièvre. Au niveau de la main d’œuvre, il a y beaucoup d’affichages de 
poste, réguliers comme de remplacement. Les ressources humaines font 
d’énormes efforts de recrutement. Une 2e foire de l’emploi est prévue. Elle 
répond aux questions et commentaires des membres. 

11.2. DÉSIGNATION MEMBRE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Madame Johanne Godbout enchaîne avec la désignation des membres au 
conseil d’administration. Elle mentionne qu’il a 2 postes vacants; District 1 et 
District Est. Elle retournera une invitation le 2 novembre aux membres pour 
relancer le processus de désignation. Elle répond aux questions et 
commentaires des membres. 

11.3. CRITÈRES D’INSCRIPTION 2023-2024 

Madame Johanne Godbout présente les critères d’inscription et le processus 
d’adoption de ces critères. Elle répond aux questions et commentaires des 
membres. Commentaires de certains parents : Améliorer la gestion des 
inscriptions des options au secondaire. Madame Caroline Jolicoeur explique les 
problématiques vécues par l’école secondaire d’Amos. Elle rapportera les 
propos à la direction lors du conseil d’établissement le 2 novembre 2022. 

11.4. ACTIVITÉ VISION-VALEURS 

Madame présente le travail qui a été fait pour l’actualisation de la vision et des 
valeurs. Elle demande l’avis des membres. Les valeurs Humaine et Engagée 
demeurent inchangées. Le comité recommande de changer Proactive pour 
Innovante. 
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12. DIVERS 

Aucun point n’a été ajouté. 

13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Résolution CP-780-11-22 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Suzie Turgeon, de lever la séance. Il est 
21 h 05. 

ADOPTÉE 

 
 
 
  
____________________________________ _____________________________________ 
Présidence Secrétaire 


